



“En Guanajuato solo conocemos una manera de trabajar y es con la participación ciudadana, porque es la única manera de darle continuidad a los planes a largo plazo”, dijo el gobernador, Diego Sinhue Rodríguez, al inaugurar la exposición ‘Más Guanajuato en el mundo, más mundo en Guanajuato’, con sede el Congreso de la Unión, en la capital del país.

Señaló el mandatario que, de acuerdo a su posición económica y generación de empleos, Guanajuato es el motor del país, además de que aquí se unen los puntos que crean el ecosistema idóneo para que quienes quieran invertir, lo hagan en este estado.

“Más Guanajuato del mundo y más mundo en Guanajuato, no es únicamente una frase; son políticas públicas que hacen un mejor estado, donde prevalecen oportunidades de desarrollo educativo, profesional, de exportaciones, tecnológico e innovador, con las mismas oportunidades para todos”, destacó.

En representación de los legisladores federales, Santiago Creel, presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, subrayó que Guanajuato es el estado de más edad en el país, porque aquí se dio el Grito de Independencia y comenzó la historia de libertad.

“Es un estado que ha tenido la fortuna de contar con políticas públicas de largo plazo, lo que le ha permitido consolidar su planta industrial, misma que lo convierte en la sexta economía del País”, recalcó el político.

<https://www.heraldoleon.mx/guanajuato-el-motor-del-pais-gobernador/>